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☆シーズンを終了して

平成２年

第　４

5月

　号

馴Kｻｰｸﾙｽｷｰｸﾗﾌﾟ

幹　事

　谷下　準一

　さよならスキーは３月２１日～２４日の日程で行なわれ、２０数名が参加し、和やかな雰

囲気で講習、検定会を終えることができました。予定したスケジュールがうまく消化出来だ

のは、クラブ員ならびに参加者の皆様の協力によるものと感謝しております。

　検定は１級～３級まで行なわれ、１級が１名、２級が４名、３級は受験者全員が合格され

ました。合格されなかった方々は、点数の足りなかった種目を練習して来シーズン合格でき

るよう努力してください。また、合格された方は更に練習を積み重ねて技術を磨き、上のク

ラスを目指して頑張ってください。

☆

　県連の春の指導員会（準指を含む）に川畠先生と参加しました。指導員会とは新人会員（

今年度の指導員・準指に合格した人達）の紹介、役員の改選のほか県連の年間行事などを決

定する会です。その中での報告によると、今年の準指は２２名が合格していました。当クラ

ブの指導員は現在１０名で、これまで奈良県連ではベスト５に入る勢力を誇っていましたが、

ここ数年間当クラブでは受験者がなく、一方他のクラブでは指導員の数が年々増加してくる

という現状をみて、心淋しい思いをしています。１級を持っておられる方が、積極的に準指

導員に挑戦されることを願っています。

ﾀ9　サヨナラスキー報告

◇

◇

◇

日　　　程

スキー場

参　加　者

平成２年３月２１日（水）～２４日（土）

ハ方尾根　黒菱スキー場

- 一 一

総員２７名く指導員３、会員６十３（指）、男子１０名、女子９名＞

参加者から感悪文が寄せられましたので、次ページで紹介します。

投稿ありがとうございました。
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ぼやっぱリスキーは楽し罰 植村　克美

　　「やっぱリスキーは楽しい。」と思いました。そして今度は２級を取るという目標ができ

た。これは私にとってすごい進歩です。アフタースキーではＫサークルの雰囲気の良さ、Ｇ

ＯＯＤですよ。また、しわが増えたかとちょっぴり心配です。９０シー･ズンの締めは、「や

ったぞ！」って感じ。そして早く来い来い９１スキーシーズン、「またやったるでっ！」っ

て感じ､かな。

　最後にＫサークルの先生方、そして皆さん、また来年もよろしくお願いします。お元気で。

言

言

言

燈

言

袷

‾’｀●

『９０サヨナラスキー２大ニュース羽

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　村岡　　基

　１　「ニの山の家のトイレには男子用便器がいくつあるでしょう。」事件

　抽選会で出題されたクイズの一つ。そのスケールの大きさと話題性から他に類を見ない。

性別に関係なく、常に自分の周りにあるものに対して注意を払っておく必要性を説いた良問

である。

　２　「唐桧の関ガス充満」事件

　山の家の標高は約士６００ｍあり、日頃我々が生活している所に比べて大気圧が低い。そ

のために、ここぞとばかりに体内に蓄積されていたガスが噴出する現象が見られた。特に、

私の寝泊りしていた唐松の間ではこの現象がよく観測され、部屋にはいつも芳香が漂ってぃ

だ

田中　久美子『思わぬ拾いモノ羽

　ある年の冬のことでした。「スキーに行こうか。」突然主人が奇妙なことを言った。この

言葉に、私は嘲笑と軽蔑にさらされている自分を感じた。それもそのはず、ゲレンデがリフ

トが何であるか知らず、ましてや運動素質の無い私を百も承知で言うのだ。私は腹立ちげに

　「行きます。」と、きっぱりと返事した。

　だが、またしても、鮮やかに肩透かしを喰ってしまった。意に反して翌日には、スキー行

が現実となった。

　それから何年かが経った。

　　「その感じで…-----」「もっと楽しく自然に………」これらの指導員の厳しいながら和らいだ

言葉に４級、３級と上達した。こんな私自身に心酔した。私にとってはバッヂはまさしく宝

物である。バッチには重みかおる。そこには指導員の人間の厚みかおる。もはやスキ一から

離れ得ない自分を感じている。（独白、怪我をも顧みず）

　今年も冬が来た。私はにこやかに微笑み、巧弁に主人に言った。「スキーに行ニうか。」

と。
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『ＳＫＴの魅力羽 鈴木　建言

　思い起せばスキーに真剣に取り組もうとしたきっかけは大学２年の冬だったと思います。

それまでスキーというものに長い間ご無沙汰しており、スキーの楽しさをも忘れかけていた

頃に、たまたま川畠ジュニア君を含むメンバーとスキーに行ったのですが、スキーの楽しさ

の再認識もさることながら川畠ジュニア君の華麗な滑りを見て我流の自分の滑りが情けなく

なり、次のシーズンからＫサークルに参加させていただいたのが始まりでした。その時から

数えてニの春で４回目の参加となり、Ｋサークルの和やかな雰囲気の中、指導員の方々の徹

底したご指導のおかけでスキーの楽しさがより大きくなったようです。本当にありがとうご

ざいました。

　スキーほど人の心を和ま廿、しかも楽しく、またスピードも昧わえたうえに心身も鍛えら

れる、とこれほど魅力的なスポーツは無いですね。これからも末長く銀世界に風を感じなが

らシュプールを描く魅力を追求してゆきたいと思います。

言

言

言

言

法兼　仁

島川　毅・前田　勝・中村吉邦・松井規子

福岡紀子・植村克美・筑井直美

言

言

(敬称賂)

Ｅア　一一一糸吸を　目才旨しこ　（聡Ξ1　　　　　　　　　　　　　　　　　中村　吉邦

　先口は八方スキーに連れて行っていただき、大変ありがとうございました。今まで講習を

受けずにただ何となく滑っていたぼくには、先生方をはじめ同サークルの先輩の方々からの

熱意あふれるご指導をいただき、改めて自分の直すべき所が次々にわかり、これからのスキ

ーにやりがいが出てきました。たまたま同行した前田君も「来てとても良かった。また今度

も参加したい。」と言っていました。次の機会には一級を目指して頑張るぞ！

匠スキーってなんだろう羽

１級

２級

３級

法兼　　仁

　一級を取ろうと頑張って一年目ハの字の暴走、二年目スキーのテレビにかじりつき、新し

い板を買い、大きなコブに悩まされ、やめてしまおうかと思った三年目、そして毎週のよう

にスキー場へ通った四年目、とてもしやないけれどことはでは言い表わ廿ないほどたくさん

のことを得ました。いや、自分の両腕で持ちきれずに溢れてしまったたくさんの事もありま

す。

　スキーをやっていますか？あなたに聞いているんですよ、あなたに…--……。

　一級を取ることや、頂上から滑り降りるだけがスキーだと言うかもしれないが、それだけ

ではないでしょう………。

　スキー-ってなんだろう。

☆あやめ1=右と万う:万ござ収ま才学　--一級別テスト合格者一一一一
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≪ £ノこヴー-ノレ:≫

　　いろいろな想出を残して、今年もシーズンは終わった。

　　コキ使われた靴や板やストック、そして手袋やゴーグルも今は静かな眠りについている。

今年も雪は少なかった。夕刊で知らされる雪だよりも、何日も同じ数字が並んだ。日本ばか

りではなく、スイスもオーストリーも３年続きで同じような状況だったと聞く。近い将来、

雪乞いの神事はもしかしたら笑い事ではなくなるのかも知れない。せめてオフシーズンには

「普段の行い」に気をつけておきたいもの。　　　　　　　　　　　　　　　　　　（Ｈ．Ｔ）

≪：Ｊ３矢口ら士t-≫

　サヨナラスキーで撮影したビデオ（ＶＨＳ）を貸し出しいたします。希望される方は川畠

先生までご連絡ください。
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